



Bouygues Telecom commercialise ses offres Fibre sur le Réseau d'Initiative Publique Charente-Maritime Très Haut Débit

Paris, le 20 juillet 2021 – Dans plusieurs communes desservies par le RIP Charente-Maritime Très Haut-Débit, il est désormais possible de souscrire à l'une des offres Fibre de Bouygues Telecom [disponibles directement sur le site de l'opérateur](#). Dès aujourd'hui, ce sont plus de 34 000 foyers du département, situés dans l'une des 56 communes suivantes, qui y sont éligibles :

Andilly, Aigrefeuille-d'Aunis, Ardillières, Aujac, Aumagne, Authon-Ébeon, Bagnizeau, Blanzac-lès-Matha, Bouhet, Brizambourg, La Brousse, Burie, Chamouillac, Champagnac, Ciré-d'Aunis, Clam, Courcerac, Courpignac, Forges, Le Gicq, Haimps, Jonzac, Landrais, Lussac, Matha, Migron, Mons, Montendre, Prignac, Saint-Georges-Antignac, Saint-Germain-de-Lusignan, Saint-Martial-de-Vitaterne, Saint-Simon-de-Bordes, Le Seure, Sonnac, Souméras, Thors, Le Thou, Les Touches-de-Périgny, Villars-les-Bois et Virson.

Ile de Ré :

Ars-en-Ré, Les Portes-en-Ré, La Couarde-sur-Mer, Loix, Le Bois-Plage-en-Ré, Rivedoux-Plage et Sainte-Marie-de-Ré.

Ile d'Oléron :

La Brée-les-Bains, Le Château-d'Oléron, Saint-Georges-d'Oléron, Saint-Denis-d'Oléron, Saint-Pierre-d'Oléron, Saint-Trojan-les-Bains, Le Grand-Village-Plage, Dolus-d'Oléron.

« Quelle que soit leur situation géographique, Bouygues Telecom a la volonté d'offrir à l'ensemble de ses clients les mêmes services avec la même exigence de qualité, au même prix. La Charente-Maritime ne saurait faire exception. » rappelle **Anthony Colombani, Directeur Corporate de Bouygues Telecom**. « À ce titre, nous sommes ravis de renforcer notre empreinte locale au-delà des grandes villes du département comme Rochefort ou La Rochelle, et continuerons nos efforts pour atteindre les 70 000 prises commercialisées d'ici fin août et dépasser les 100 000 avant la fin de l'année. »

« Charente-Maritime THD se réjouit de l'arrivée massive d'un acteur innovant comme Bouygues Telecom. Cela renforcera la qualité des offres Internet que les clients finaux pourront choisir et permettra à terme à tout le territoire d'en bénéficier. » souligne **Jean-Benoît Leclercq, directeur général de Charente-Maritime THD**

Le Département de la Charente-Maritime qui a fait le choix, pour les charentais-maritimes, de construire un réseau qui couvrira tous les foyers, se réjouit d'accueillir un nouvel opérateur qui commercialise des offres Fibre. Nos concitoyennes et nos concitoyens bénéficient ainsi d'un large choix d'opérateurs pour accéder à Internet en très haut débit et à tous les services associés, en toute liberté.

Il est possible, pour les particuliers comme pour les professionnels, de connaître à tout moment leur éligibilité en se rendant sur www.bouyguetelecom.fr.

Contacts presse:

Bouygues Telecom

Emmanuelle Boudgourd – 01 58 17 98 29 – eboudgou@bouyguetelecom.fr

Jérôme Firon – 01 39 26 62 42 – jfiron@bouyguetelecom.fr

Charente-Maritime Très Haut Débit

Jean-Benoît Leclercq – 05 46 57 35 01 – jb.leclercq@charentemaritimethd.fr

À propos de Bouygues Telecom

Opérateur global de communications, Bouygues Telecom se démarque en apportant tous les jours à ses 25,3 millions de clients le meilleur de la technologie. L'excellence de ses réseaux 4G et 5G, ses services dans le fixe et le Cloud leur permettent de profiter simplement, pleinement et où qu'ils soient, de leur vie digitale.

#OnEstFaitPourEtreEnsemble

www.corporate.bouyguetelecom.fr

À propos de Charente-Maritime Très Haut Débit

Est un opérateur d'infrastructure, retenu par le Département de la Charente-Maritime, pour construire et exploiter le réseau de Fibre optique (dite FTTH) sur tout le Département de la Charente-Maritime (hors des villes sous déploiements privés) et d'assurer la meilleure commercialisation auprès de tous les Opérateurs Internet.



Certifié avec **wiztrust**